



CELEBRA ITM DÍA INTERNACIONAL DE LA DANZA

27 de abril 2023 TecNM/Mexicali

Con la participación de varios grupos de danza folklórica regional y polinesia de nuestro instituto e invitados, se llevó a cabo el día de hoy con gran éxito el Festival por el Día Internacional de la Danza organizado por el departamento de Actividades Extraescolares que encabeza Jorge Guillén Lamarque.

La plaza C Búfalo fue el escenario para la presentación de los grupos ballet Oro Blanco y Uhane Wahine Teori pertenecientes a nuestro instituto, además de grupos invitados como Volotl Maceguani y Yolotli Huetzcani.

Los estudiantes y docentes congregados junto al escenario, aplaudieron y festejaron el día Internacional de la Danza que recordó a los asistentes la cultura mexicana y sus tradiciones.

La directora del campus Maribel Guerrero Luis, agradeció a todos los participantes y recalcó la importancia de las actividades de extraescolares en los



jóvenes al permitir que se mantengan en un ambiente sano de convivencia y que además puedan desarrollar otro tipo de habilidades como el trabajo en equipo.

En el evento estuvieron presentes la subdirectora de Planeación y Vinculación, Armida Ruiz Salcedo; el subdirector Académico, Juan Luis Sarabia Aparicio y el jefe del departamento de Actividades Extraescolares, Jorge Guillen Lamarque.